

## PROYECTO CROCUS 2023



## MACETAS DE LA ESPERANZA

Una iniciativa realizada en 12 países de la Unión Europea, entre ellos España en colaboración de Centro Sefarad Israel.

En este proyecto, le regalamos un bulbo de *Crocus amarilius* y le invitamos plantarlo en una maceta, en memoria del millón y medio de niños que fallecieron en el Holocausto y víctimas de los nazis.

Las flores amarillas que nacerán, en torno a enero-febrero, en recuerdo a las estrellas amarillas de David que lucían los judíos... simbolizan los peligros del racismo y todas las formas de prejuicio y discriminación. Dan visibilidad y voz a las víctimas, no solo de este genocidio sino de otros como el guatemalteco, mexicano, camboyano, armenio, ruandés, bosnio, sirio, ucraniano...

Con nuestra participación nos convertiremos en Embajadores de Crocus, alentando la esperanza y la amistad.

Estas flores, además, nos recordarán que, incluso después de los eventos más terribles, la vida vuelve a comenzar con la esperanza de que las cosas sean mejores de lo que eran antes y que todavía hay belleza en el mundo y esperanza para nuestro futuro.

### **Cómo plantar los bulbos de Crocus**

Al ser bulbos pequeños, se pueden sembrar en una maceta pequeña a una profundidad de unos 5 centímetros. Haz un agujero en la tierra e introducirlos con la punta hacia arriba. Riégala abundantemente. Mantén el sustrato ligeramente húmedo hasta que empieces a notar que brota la planta.

### **Cómo conservar los bulbos de una temporada a otra**

Cuando las flores se hayan secado y las hojas estén amarillentas, retira los bulbos de la maceta con cuidado y guárdalos en un lugar fresco, seco y oscuro hasta su plantación en la siguiente temporada.



**Sefarad Aragón**

<http://sefaradaragon.org>

[sefarad.aragon@gmail.com](mailto:sefarad.aragon@gmail.com)

Movil: +34.657.508604